ДЕПОЗИТАРИЙ / DEPOZITORY
Депозитарий ООО "ИК "ФИНПРОИНВЕСТ" / Depository of "IC "FINPROINVEST"
Лицензия № / License no. 014-14060-000100 
выдана Центральный банк Российской Федерации, дата выдачи 03.05.2018 г.
Issued by the Central Bank of the Russian Federation, issue date: 03.05.2018
Фактический адрес:  309511, Белгородская обл, Старый Оскол г, Шухова ул, дом № 7, офис 108
Actual address: Shukhova str.7 suite 108,Stary Oskol Belgorodskaya oblast 
Телефон/факс// Telephone /fax::  (4725) 406490


ФИО или наименование клиента/Surname, first name and patronymic
Почтовый адрес/postal address


	Уведомление об отказе от исполнения Договора
	Notice of abandonment of performance under the contract

	
	

	Общество с ограниченной ответственностью «Инвестиционная компания «ФИНПРОИНВЕСТ» (далее – Общество) настоящим уведомляет Вас о том, что в соответствии с пунктом _____ Депозитарного Договора / Договора о междепозитарных отношениях / №____ от ________ Общество отказывается от исполнения Депозитарного договора / Договора о междепозитарных отношениях в одностороннем внесудебном порядке с 
« _»__________ 20__г.

	Limited liabilities company “Investment company “FINPROINVEST” (hereinafter referred to as Company) hereby notifies you that according to paragraph _____ of the Depository Agreement / Agreement on inter-depository relations / No. ____ from ________ the Company abandons performance under the Depository agreement / Agreement on the inter-depository relations unilaterally and without judicial procedures starting from " _" ______ 20 ____.

	Также не позднее, чем за 5 (пять) рабочих дней до даты расторжения Вам необходимо подать Обществу документы, необходимые для перевода ценных бумаг, учет прав на которые осуществляется по счету депо, на счет депо в другом депозитарии или на лицевые счета в реестрах владельцев соответствующих ценных бумаг и погасить задолженность по Депозитарному договору / Договору о междепозитарных отношениях.
	Additionally, not later than 5 (five) working
days before the termination date You should submit to the Company the documents, required for transfer of securities, accounting of the rights for which is carried out on my securities account, to the securities account in other depository or on personal accounts in registers of owners of the relevant securities and discharge the debt under the Depository agreement /Agreement on inter-depository relations.
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